
別記様式(第4条関係) 

会議録 

会 議 の 名 称 平成29年度 第 4回加東市水道事業及び下水道事業運営審議会 

開 催 日 時 平成30年3月26日(月) 午後2時00分から午後3時00分まで 

開 催 場 所 加東市役所 3階 302会議室 

議長の氏名 (会長 梅野巨利) 

出席及び欠席委員の氏名 

＜出席委員＞ 

・梅野 巨利  ・神田 耕司  ・小倉  康  ・吉田 伊佐見  ・井上 益子   

・石井  保  ・川越 美紀  ・豊福 乃子  ・堀内 千稔 

＜欠席委員＞ 

・山羽  勲 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・技監 田中 修平 

・上下水道部長 利山 尚由       ・上下水道部参事 大畑 敏之  

・上下水道部管理課長 服部 紹吾    ・上下水道部工務課長 安則 宏幸 

・上下水道部管理課副課長 阿江 英俊  ・上下水道部工務課副課長 神戸  剛 

・上下水道部管理課主事 岩佐 淳平   ・上下水道部管理課主事 小谷 拓海  

傍聴者 なし 

１ 協議事項 

  (1)加東市上下水道ビジョンの骨子（案）について 

  (2)加東市水道事業経営戦略（最終案）について 

  (3)加東市水道事業経営戦略の策定に係る答申（案）について 

２ 会議資料 

  【資料№１】加東市水道ビジョンの骨子（案） 

【資料№２】加東市下水道ビジョンの骨子（案） 

  【資料№３】加東市水道事業経営戦略（最終案） 

【追加資料】委員からの意見書 

  【資料№４】パブリックコメントの意見に対する考え方について 

【資料№５】加東市水道事業経営戦略の策定について（答申案） 

【資料№６】審議会のスケジュール（予定） 

【別   紙】意見書 

４ 会議の経過 

  ⇒別紙「平成29年度第4回加東市水道事業及び下水道事業運営審議会・会議の経過」のとおり 

平成  年  月  日 

会 長 

会長職務代理者 

平成 年 月 日

平成

会　長

会長職務代理者



（別紙）平成29年度第4回加東市水道事業及び下水道事業運営審議会・会議の経過 

発 言 者 会議の経過 ／ 発言内容 

委員 

事務局 

委員 

事務局 

会長 

会長 

委員 

事務局 

会長 

事務局 

会長 

１ 開会 

   事務局より定足数の確認を行い、本運営審議会が成立することを報告した。 

また、「加東市水道事業及び下水道事業運営審議会条例」第3条第2項 2号の関

係団体から推薦された者のうち、加東市区長会の西山委員が退任され、山羽委員が

就任されたことを報告した。 

２ 会長挨拶 

３ 協議事項 

協議事項の(1)から(3)までを事務局から説明し、質疑応答を行った。 

【質疑応答等】 

協議事項 

(1) 加東市上下水道ビジョンの骨子（案）について 

水道ビジョンの骨子（案）のうち、施策目標「強靭な水道の構築」-実現方策「水

運用体制の整備」において、施策の具体例で「自己水源の取水割合50％前後で

の水運用体制を実施する」と記載しているが、これはどのような水運用をする

のか。 

現在の水運用は、夏場の水需要が多い時期に県営水道からの受水を活用し、水

需要の少ない冬場は自己水源を活用するなどの対応をしている。しかし、今後

水需要が減少していく見通しの中、自己水源の取水割合を50％前後とできるよ

うにしたいと考えている。 

自己水源と県営水道の割合を調整したいと、加東市から県営水道へ要望してい

くということか。 

そのとおりである。県営水道との年間契約について協議をしていきたいと考え

ている。 

他に意見がないようなので、今回の結果を受けて、次年度の作業に取り掛かっ

てほしい。 

(2) 加東市水道事業経緯戦略（最終案）について 

委員から事前に提出された意見に対して、事務局から意見に対する考え方及び修正

案について説明した。

前回の資料から大分修正が入っているようですが、皆様のご意見、質問等があ

ればお願いしたい。 

44ページの（5）組織・人材の強化について修正しないというのであれば、少な

くとも組織体制に関する説明がいつ時点のものなのかを明記しておいた方がよ

いのではないか。 

それでは、5ページの説明と同様に平成29年度時点と入れることとする。 

人材育成に力を入れた表現にした方がよいのではないか。5ページの表現を使っ

て、41 歳以上の中堅・熟練職員が多く、若年層の職員が少ないため、人材育成

の観点から技術継承が課題となっていることを書き込めば、いつ時点かどうか

を書かなくてもよくなるのではないか。 

ご指摘を踏まえ、現状がどうかというよりも、44 ページはこれからどうしてい

くかを書くべきなので、その点を考慮した表現に修正したい。ただし、この場

では決めきれないと思うため、明日にでも修正案を皆様にご提示して了承を得

る手続きで進めさせていただきたい。 

修正内容は、事務局一任としてもよいがどうか。 

出席委員了承 



事務局 

会長 

事務局 

会長 

それでは事務局一任とさせていただくが、修正後の内容については、会長に一

度確認いただきます。 

了解した。若干の修正が入るが、他に意見がなければ、今回の最終案で答申し

たいので、賛成の方は挙手をお願いしたい。 

全員挙手 

(3)加東市水道事業経営戦略の策定について（答申案） 

他の資料では、和暦と西暦を併記しているので、答申案でも平成32年度のとこ

ろに西暦表記を入れる修正を行いたい。 

了解した。では、修正した内容で答申書として提出してよいか。賛成の方は挙

手をお願いしたい。 

全員挙手 

４ その他 

(1)審議会のスケジュ－ルについて 

事務局より、次回以降の審議会等日程について説明を行った。 

なお、次回の平成30年度第 1回審議会は、6月29日午後2時からとする。 

(2)意見書について 

事務局より、意見書の提出期限について説明を行った。 

５ 閉会 

挨拶 神田会長職務代理者


